
 

 

     VERALE DEL 24 OTTOBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno ventiquattro del mese di ottobre, si è riunita nei locali della sede 

di via Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del 

giorno, giusta convocazione n°512 del 30 settembre 2016.La presente seduta è congiunta con la VII 

Commissione Consiliare 

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere Francesco Scarpinato che per 

mancanza del numero legale rinvia la seduta in seconda convocazione. 

Alle ore 10.00 la presidente La Colla, assistita dalla Segretaria Rita Balistri, chiama l’appello al 

quale risultano presenti i Consiglieri La Colla, La Corte, Scarpinato e Spallitta. La Presidente, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Disamina atti della Commissione 

2) Proposta di delibera avente ad oggetto: “Approvazione del Regolamento Unico dei Controlli 

Interni in sostituzione del Regolamento approvato con Deliberazione di C.C. n. 198 del 

21/05/2013 –AREG n. 793323 del 08/06/2016. 

3) Trattazione problematiche di varia natura riguardanti le aziende partecipate, 

4) Varie ed eventuali. 

In ordine al primo punto all’O d G la presidente La Colla legge la corrispondenza non rilevando 

nulla di concretamente utile da discutere. Il Consigliere Scarpinato chiede se il dr. Pollicita ha dato 

conferma della sua presenza all’incontro del giorno 26 p.v. e la Presidente risponde che ha 

confermato.  

Alle ore 10.03 entra il Consigliere Figuccia. 

Il Consigliere Scarpinato chiede anche alla Presidente di invitare i vertici dell’azienda AMAP  per 

capire lo stato dell’arte dell’azienda in parola. La Presidente sottopone alla Commissionela nota 

riguardante l’AMAP che il dr. Pollicita ha fatto pervenire in Commissione nei giorni scorsi.  

Alle ore 10.10 esce il Consigliere La Corte. 

Il Consigliere Scarpinato passa a chiedere di fare il punto della situazione in merito alle delibere 

sottoposte alla Commissione e propone di calendarizzarne l’esame attentamente esprimendo il 

parere in merito alle stesse. 

Alle ore 10,13 entra la consigliera Bonvissuto.  

La Consigliera Spallitta chiede alla Presidente di inviare una nota richiesta al dirigente competente 

per conoscere il numero esatto di licenze di nolo con conducente con la copia delle licenze dei 

soggetti in riferimento alla proposta di delibera in oggetto al secondo punto all’o. d. g. 

Alle ore 10.30 entrano i Consiglieri Bertolino, Ferrara e Leonardi, componenti della VII 

Commissione Consiliare con la quale oggi si tiene Commissione congiunta. 

Si passa dunque a trattare il secondo punto all’OdG e la Presidente ringrazia i colleghi Consiglieri 

della VII Commissione per la loro presenza presso la sede della scrivente Commissione e illustra la 



necessità di convocare tale incontro per la totale mancanza di trasparenza e le numerose criticità 

delle Aziende Partecipate. I Consiglieri componenti la III Commissione Consiliare desiderano 

capire, col contributo dei colleghi della VII Commissione, cosa hanno potuto dedurre riguardo la 

suddetta situazione, visti i loro approfonditi studi dei bilanci delle Aziende in questione, ciò alla 

luce del fatto che c’è una proposta di delibera sui controlli interni che ci sembra strana perché esiste 

un altro regolamento in merito e non si capisce a quale delle due delibere debbano fare riferimento 

le Aziende Partecipate. Si è richiesto questo confronto per conoscere la vostra opinione e 

confrontarsi. La Presidente dà dunque la parola ai Consiglieri della VII Commissione. 

 Prende la parola il consigliere Leonardi e in merito alla situazione delle Società Partecipate 

riferisce essere in alcuni casi critica e fa riferimento alle relazioni semestrali delle suddette società. 

Il consigliere Scarpinato chiede se la VII Commissione ha udito i presidenti delle società. Il cons. 

Leonardi risponde negativamente. E’ chiaro che questo è un dato di fatto, ma l’assenza di dialogo 

con i vertici delle aziende è più che palese. Il Consigliere Leonardi riferisce di avere contezza di 

uno sbilancio di 5,7milioni di euro nei conti delle Partecipate ma non sa dire quanto questo possa 

determinare. L’unico incontro avuto è stato con la Presidente dell’AMAP la quale ha riferito che se 

una delibera non fosse passata l’azienda sarebbe fallita. La Presidente ricorda che anche il dirigente 

dr. Pollicita ha confermato che esistono gravi criticità e chiede ai Consiglieri della VII 

Commissione se hanno sentore di ciò. Qualche problema lo ha causato l’assorbimento da parte di 

AMAP di personale proveniente dalla RAP e destinato alla pulizia e manutenzione delle caditoie. 

Ciò, se da una parte ha reso all’Azienda una certa funzionalità, dall’altro canto ha rappresentato 

un’altra criticità. Il Bando per l’assunzione di un Direttore Generale è pronto e questa figura è 

assolutamente necessaria per una buona gestione dell’Azienda. Prende la parola il Consigliere 

Scarpinato che ritiene sia giusto ricercare tale figura all’interno dell’Amministrazione; ciò in 

termini di spending review. 

Prende nuovamente la parola la Presidente e ricorda che all’inizio della consiliatura è stato fatto un 

incontro congiunto con la VII e si riferisce alla situazione dei lavoratori ex AMIA ESSEMME e 

ricorda che l’assunzione dei 164 lavoratori che sono stati assorbiti dall’AMAP e destinati alla 

pulizia e manutenzione delle caditoie, se da una parte ha reso all’Azienda una certa funzionalità, 

dall’altro canto ha rappresentato un’altra criticità.  Altra vicenda riguarda gli ex lavoratori APS che 

hanno rappresentato una criticità anche per cattivo coordinamento  con la Regione.  

 La cons Spallitta ricorda che dalla prima relazione semestrale dell’azienda AMAP la stessa risulta 

in deficit e ha anche aumentato in modo considerevole le tariffe per i cittadini pari al 30% circa e 

tale aumento non ha autorizzazioni da parte degli organi competenti. Ne deriva che la situazione 

dell’AMAP è realmente molto critica.  

Si dà atto che alle ore 10,53 entra il cons. Figuccia.  

La consigliera Bonvissuto chiede se la commissione ha preso visione dei bilanci del 2015 delle 

Società Partecipate. Il consigliere Leonardi risponde che lui personalmente ne ha preso visione,  

La presidente La Colla chiede di fare un discorso comune con la VII Commissione sulle Società 

Partecipate . La consigliera Spallitta interviene e ritiene che facendo una seduta congiunta con i 

colleghi si potrebbero invitare i vertici delle Società Partecipate, singolarmente ogni azienda.  

Si dà atto che alle ore 10,57 esce la consigliera Spallitta.  

La proposta viene accolta dai colleghi della VII Commissione e il consigliere Leonardi ritiene che il 

focus non debba essere rivolto solo alla situazione economica, ma anche ai servizi erogati. 

Quest’ultimo provocatoriamente asserisce di concordare con quanto detto dal Sindaco sul fatto che 

le Società sono in salute in questo modo nessun euro in più potrà essere richiesto dalle Società nella 

fase di asseveramento di bilancio e si potrà intervenire sulla qualità . 



La presidente La Colla si determina con i colleghi di convocare i vertici dell’azienda AMAT ed i 

responsabili dei Revisori dei Conti dell’azienda per il 9 novembre p.v. in seduta congiunta. 

Alle ore 11,05 la presidente La Colla saluta i colleghi della VII Commissione e la seduta continua.  

Infine, alle ore 11,06 la consigliera Bonvissuto esce e pertanto in mancanza del numero legale la 

presidente La Colla chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA         LA PRESIDENTE 

     Rita Balistri            Luisa La Colla 

                


